

Bioanalistas realizan asamblea y celebran su Día

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Mayo de 2014 11:31 -



Docentes de la Escuela de Bioanálisis presentes en la asamblea.

La Escuela de Bioanálisis reunió en asamblea a sus docentes, con el objetivo de darles a conocer los pormenores de las acciones realizadas por esta unidad durante el año 2013, planificar junto a ellos otras actividades académicas, y aprovechar el encuentro para celebrar por adelantado el Día del Bioanalista, que se conmemora el 9 de mayo de cada año.

Esta actividad estuvo presidida por Jorge Asjana y Rafael Nino Feliz, vicerrector docente y de extensión, respectivamente; Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Dagoberto Tejeda, director de Cultura de la Universidad; Eugenia Federo, profesora homenajeada, y Blanca Odette García, pasada vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud.

El doctor Mejía, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, aprovechó la ocasión para resaltar el esfuerzo que realiza la Escuela de Bioanálisis para alcanzar su acreditación y certificación, con lo cual pone de manifiesto su interés por la calidad en la formación de los futuros profesionales del laboratorio clínico, al tiempo que felicitó a las bioanalistas por la celebración de su Día.

La directora de la Escuela hizo un recuento pormenorizado de las distintas iniciativas puestas en marcha durante el pasado trienio, tanto en la Sede Central como en los distintos recintos y centros universitarios regionales en los que se imparte la carrera de Bioanálisis, e informó sobre nuevos planes y proyectos en carpeta para la presente gestión.

Bioanalistas realizan asamblea y celebran su Día

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 07 de Mayo de 2014 11:31 -



Momentos en que a las Abogadas Escribana Federales se les reconoce.